



Renedo de Piélagos 1 de febrero de 2020

Estimadas familias:

Queremos ponernos en contacto con vosotros para pedir, una vez más, vuestra colaboración para prevenir la expansión del COVID 19.

Hasta ahora solo tenemos palabras de agradecimiento a la buena actitud y apoyo que recibimos de todos vosotros y también de vuestros hijos; han sido casos excepcionales los que nos han llegado de chicos que se quitan la mascarilla en el transporte escolar o a la salida del centro. De hecho, no se ha producido, hasta donde podemos saber, ninguna transmisión interna en el instituto.

Sin embargo, en estos momentos en que nos encontramos en plena TERCERA OLA de la pandemia, con la creciente presencia de la cepa británica, es preciso extremar las medidas de precaución.

Desde hace unos días estamos viendo que vienen al centro alumnos que de pronto se sienten enfermos, tienen que salir del aula e irse a casa. Cuando para rellenar la ficha y pedir la correspondiente PCR les preguntamos por el inicio de los síntomas, bastantes, demasiados, nos dicen que "desde ayer".

Eso es lo que queremos evitar: **por favor, al menor síntoma de malestar dejen a los chicos en casa.**

Por nuestra parte también estamos extremando las medidas y enviando a casa a todos los casos sospechosos. Entre todos tenemos que contribuir a atajar la pandemia.

Muchas gracias por vuestra colaboración y comprensión


Ricardo Gómez Gómara
director del IES Valle de Piélagos,

